MENORCA • Es Diari LUNES, 7 DE ENERO DE 2019 Local



e los restos que se siguen depositando a las puertas de una planta que ha dejado de existir. Fotos: GEMMA ANDREU

La antigua planta TIV, un vertedero a la espera de que se defina su futuro

Maó ha tenido que retirar en varias ocasiones los **enseres depositados** a las puertas de la extinta nave

Mercè Pons

Año y medio después de que fuera destruida por las llamas, la planta de Tratamiento Integral de Volumi-nosos (TIV) se ha convertido en un vertedero a la espera de que se defi-na su futuro. Los ciudadanos si-guen depositando sus enseres a las puertas del recinto pese a que la instalación lleva cerrada desde junio del 2017, una acción que ha convertido la zona en un punto negro de la ciudad.

El Ayuntamiento de Maó asegura que desde que la planta de tratamiento de voluminosos acabó sien-do pasto de las llamas, han sido necesarios entre seis y siete viajes por parte de la empresa FCC para retirar todos los enseres que acaban siendo depositados en este punto de la ciudad. Esta situación sorprende notoriamente teniendo en cuenta que a un paso está la Deixa-



Se ha mantenido parte de la estructura que no fue afectada por las llamas.

El espacio está ya limpio y listo para ser retornado al Ayuntamiento

► El Ayuntamiento de Maó puede recibir ya el solar donde se levantaba la planta TIV gestionada, hasta el incendio, por Caritas. La alcaldesa, Conxa Juanola, explica que la cesión no se ha formalizado aún va que el espacio debía estar limpio. Hace unas pocas semanas Caritas informó al Ayuntamiento que la demolición ya había concluido, por lo que estaban ya en disposición de formalizar la reversión. «Tenemos que sentarnos para formalizar la devolución del espacio», indica Juanola. Se han mantenido algunas estructuras que pueden ser aprovechadas. Maó cederá luego el espacio al Consorci tal como aprobó el Ayuntamiento en pleno antes del incendio.

Las Claves

Mayo de 2017

De Consell y Consorci de Residus anuncian que asumirán la gestión del proyecto. La adquisición de la planta y su contenido alcanzaba los dos millones.



Junio de 2017

 Un incendio calcina la planta y también su adquisición por parte del Consorci. Año y medio después, no se han visto avances para su recuperación.

lleria. El Ayuntamiento ha colgado carteles para evitar estas actuacio-nes, sin éxito. Además, a la desaparecida planta TIV, hay que sumar ahora el cierre de la nave de Mestral que se ha trasladado a Poima IV Fase. La desertización de la zona puede engrosar estos actos incívicos.

Conxa Juanola urge a poner en marcha la planta de tratamiento para evitar estas acciones. Además, indica que «la gente tiene el hábito de trasladar sus enseres hasta este punto, de ahí que cuanto antes se abra de nuevo la nave, mejor será para todos». Expresa que las recogi-das extraordinarias que debe realizar FCC suponen un coste añadido para las arcas municipales.

La planta TIV iba ser pública después de que el Consell y el Con-sorci de Residus de Menorca fueran sorci de Residus de Menorca neran a asumir la gestión del proyecto tras su adquisición. Pero la planta se incendió y los planes saltaron por los aires. El nuevo Plan Director de Residuos establece la construc-tór u vantetación de la planta ca al ción y explotación de la planta en el mismo enclave y con vocación de servicio público. Mientras que algu-nos alcaldes confirman que las intenciones del Consorci pasan por recuperar la planta en este enclave, otros aseguran que no se ha vuelto a tratar el tema en reuniones del ente del que forman parte.



PROGRAMACIÓ PER ALS PROPERS DIES del 7 al 13 de gener

Dimarts 8, a les 20.00 h Tertúlia amb... Excavacions Moll S.L. El reciclatge al món de la construcció. Sala de Tertúlies. Ateneu de Maó

Dimecres 9, a les 20.00 h Trobada de Genealogia. Consulta i recerca. Sala Vives Llull. Ateneu de Maó Divendres 11, a les 20.00 h Cicle Les Biblioteques. De la biblioteca

de Maó a la biblioteca insular A càrrec de Francesc Florit Nin, Dtor. de la Biblioteca Pública de Maó Sala A. Victory. Ateneu de Maó Diumenge 13, a les 10.00 h Trobada. Grup Filatèlic i Numismàtic.

Sala de tertúlies. Ateneu de Maó.

www.ateneumao.or







pressreader Pressreader Pressreader Pressreader Pressreader Pressreader.

1 de 1 7/1/2019, 9:18